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Die detaillierten Ergebnisse sind in Anlage 2718227_F_Anlage.pdf (3 Seiten)
zusammengestellt.

The detailed results are described in annex 2718227_F_Anlage.pdf (3 pages).

EPHH
SUCCESS BY QUALITY

Zusammenfassende Bewertung
Summarised evaluation

Gemäß DIN EN 13501-1:2010 gelten für den Anwendungsfall Bodenbeläge folgende
Anforderungen:

For the case of use asfloor covering the following requirements occ. to DIN EN 13501-1:2010
are valid:

Grenzwerte der Klassifizierungskriterien / Classification criteria limits
gemäß DIN EN 13501-1:2010 / acc. to DIN EN 13501-1:2010

Parameter

Parameter

Brandklasse / Fire dass

Bf, i Df,

CHF [kW/m2] >8,0 >4,5 >3,0

Rauchentwicklung / Smoke production

sl s2

JR [min*%] <750 > 750

Nach den Ergebnissen der orientierenden Prüfungen kann davon ausgegangen werden  dass
bei vollständiger Prüfung gemäß DIN EN ISO 9239-1 der elastische Bodenbelag „i-like , Dillon
Oak die genannten Anforderungen erreichen kann.
According to the results for orienting testing the resilientfloor covering „i-like , Dillon Oak is expected to
he able tofulfil the requirements acc. to DIN EN ISO 9239-1 when tested completely.

Prüfmaterial / Prüfkörper
Test material/Specimen

Prüfverfahren
Test procedure

Klassifizierungskriterien
Classification criteria

elastischer Bodenbelag
„i-like , Dillon Oak; 6 mm

resilientfloor covering „i-like ,
Dillon Oak; 6 mm

LI DIN EN ISO 9239-1 Bf|-sl ggf. erreichbar

B -sl p.r.n. abl  to fulfil

Die Prüfergebnisse beziehen sich nur auf das Verhalten der Proben unter den speziellen
Prüfbedingungen bei der Prüfung. Sie sind nicht als einziges Kriterium zur Bewertung der
potenziellen Brandgefahr des Bauproduktes im Anwendungsfall zu verstehen.

The test results only apply to the reaction tofire behaviour ofthe s ecified building product under the
described testing conditions during the test. Those are not allowed to he the only one criterionfor the

evaluation ofthe potential fire hazard ofthe building product in use case.

Dipl.-Ing. (BA) Robert Piatkowiak
Technisch Verantwortlicher für Brandprüfungen / Laborbereich Oberflächenprüfung der EPH

Engineer in Charge for Reaction to Fire Testing / Laboratory Surface Testing ofEPH

Prüfprotokoll 2718227/F
Test protocol 2718227/F
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